

RODRIGO FUJICA/AGENCIA UNO



Fue sacado por la Armada y buzos de la Gobernación Marítima.

Encuentran cuerpo flotando en bahía de San Vicente

Este miércoles en Talcahuano.

Este miércoles apareció un cuerpo flotando en el muelle artesanal de pescadores de la bahía de San Vicente en Talcahuano. Tras dar aviso a Carabineros, personal de la Armada y buzos de la Gobernación Marítima lograron recuperar el cadáver en el Terminal Pesquero. Los pescadores

afirmaron que el fallecido corresponde a un hombre que frecuentaba el lugar. La Brigada de Homicidios de la PDI quedó a cargo de las diligencias para establecer cómo ocurrió el deceso del hombre. Por el momento se desconoce si hay involucradas terceras personas.